



BROADWALK MALL





DESAFÍO

En una época en la que las experiencias comerciales dependen de la comodidad, la seguridad y la perfecta integración de la tecnología, Broadwalk Mall se encuentra en el punto de inflexión de la transformación. Como piedra angular de los principales destinos comerciales de Nairobi, el centro comercial reconoció la necesidad de adaptar sus medidas de seguridad a la evolución de las expectativas de los clientes. El objetivo era introducir una infraestructura preparada para el futuro sin interrumpir la experiencia de compra que los clientes han llegado a apreciar, mejorando al mismo tiempo la seguridad y la eficiencia para ofrecer un enfoque más integrado.

El nuevo sistema de estacionamiento **diferenciaría al centro comercial de la competencia** y lo convertiría en un destino popular tanto para los clientes como para el personal y los inquilinos.

ANTECEDENTES

Enclavado en la dinámica zona de Westlands, en Nairobi (Kenia), Broadwalk Mall ofrece experiencias incomparables de compras, **entretenimiento y eventos exclusivos**. Desde restaurantes gourmet hasta opulentos apartamentos con servicios de hotel y agradables veladas en el cine, Broadwalk es un importante centro de lo nuevo y emocionante de la ciudad.

La infraestructura de parking de Broadwalk Mall abarca tres niveles subterráneos con 5 carriles, 2 cajas automáticas y un total de **363 plazas.** Desde finales de 2022, los sistemas de gestión de HUB Parking se han instalado en Broadwalk Mall tras su colaboración con **RIANA Group**, que es un antiguo socio de HUB Parking en África Oriental, con proyectos de estacionamiento que van desde edificios comerciales hasta residenciales.

REQUISITOS DEL CLIENTE

centro comercial



- Acceso simplificado para visitantes, personal y residentes del
- Sistema de estacionamiento Jupiter racionalizado y eficiente
- Integración con el sistema de reconocimiento de matrículas (LPR)
- Capacidad de automatización de procesos clave
- Medidas rigurosas para el control de entrada de vehículos
- Dispositivos robustos y modulares, que permiten una inversión realmente preparada para el futuro
- Barreras de pinchos para mayor seguridad
- Entorno general mejor organizado

RESULTADOS

Gracias a la implantación de la solución HUB, Broadwalk Mall está optimizando eficazmente la experiencia de más de 1.200 conductores diarios. Mediante la aplicación de rigurosas medidas de **control de entrada de vehículos** con barreras y barreras de pinchos, el centro comercial ha mejorado la seguridad y minimizado el riesgo de acceso no autorizado. El compromiso del centro comercial con el **estacionamiento sin fisuras, la seguridad y la innovación** ha agilizado las operaciones, dando lugar a una experiencia mejorada caracterizada por un flujo mínimo de tráfico de vehículos y tiempos de espera reducidos.

Gracias a la colaboración con Riana Group y a sus esfuerzos por acelerar la adopción de **soluciones de parking inteligentes en África**, hemos ayudado a Broadwalk Mall a abordar no solo sus retos de seguridad, sino también a mejorar la experiencia de compra en general.

